

Environnement, Tourisme : Enquête sur la réserve marine de la côte palavasienne

Dans le cadre de son stage au sein de l'Association de Gestion de la Réserve Marine de la Côte Palavasienne, structure clé pour la préservation du patrimoine naturel marin de notre ville, Paola Gilbert Sierra, étudiante en Master 1 Gestion des Littoraux et des Mers, mène actuellement une enquête sur la perception du public vis-à-vis de la Réserve Marine.

Publié le 20/05/2025 – Mis à jour le 23/05/2025



Engagée aux côtés de l'association, elle cherche à mieux comprendre comment cet espace protégé est perçu par les habitants, les professionnels, les visiteurs et les usagers de la mer. Cette étude a pour but de renforcer les actions de sensibilisation, de communication et de gestion participative de la Réserve.

Nous vous invitons à contribuer à cette démarche en répondant à un questionnaire qui prendra environ 10 minutes de votre temps.

[Lien vers le questionnaire](#)

Un grand merci pour votre participation à ce projet qui œuvre pour une meilleure connaissance et une protection durable de notre littoral.

Réserve Marine de la Côte Palavasienne



Nature & environnement: Association de Gestion de la Réserve Marine de la Côte Palavasienne (AGRMCP)

Adresse : Hôtel de Ville – 16 Avenue Maréchal Joffre – BP 52 34250 Palavas-les-Flots

[Mobile 07 69 02 86 64](#)

[Mail](#)

